

unmittelbar auf dem Felde auszuführen, damit Traktoren und Maschinen ständig einsatzfähig bleiben. Die Werkstattarbeit ist schon jetzt so einzurichten, daß während der Ernte Tag und Nacht repariert werden kann.

6. Rechtzeitige Auslieferung der Erntemaschinen und ausreichende Versorgung mit Ersatzteilen guter Qualität

Die Parteiorganisationen in den Landmaschinen- und Zulieferbetrieben mobilisieren die Werktätigen dafür, daß der Landwirtschaft rechtzeitig die erforderlichen Erntemaschinen, besonders Aufnahmetrommeln und qualitativ hochwertige Ersatzteile, zur Verfügung gestellt werden. Das ist ein entscheidender Beitrag der Industrie zur Lösung der Aufgaben in der Landwirtschaft.

7. Ernte und Ablieferung — ein Arbeitsgang

Die Parteiorganisationen in den VEAB kontrollieren ständig, wie in ihren Betrieben für eine reibungslose Abnahme, Einlagerung und Trocknung der landwirtschaftlichen Erzeugnisse, besonders des Mäh-dreschergetreides, gesorgt wird. In den Zuckerfabriken ist darauf zu achten, daß bereits jetzt die zügige Abnahme der Zuckerrüben auf Mieten, Umschlags- und Lagerplätzen vorbereitet wird.

Eine wichtige Aufgabe ist auch die Trocknung des Rauhfutters und des Rübenblattes. Es ist deshalb notwendig, alle vorhandenen Trocknenkapazitäten der Landwirtschaft, der Lebensmittelindustrie und anderer Wirtschaftszweige in vollem Umfange auszunutzen. Große Bedeutung hat dabei die verstärkte Anwendung der Kaltbelüftung.

8. Die Dorfparteiorganisationen organisieren über die Volksvertretungen, die Ausschüsse der Nationalen Front, besonders die VdgB, eine enge kameradschaftliche Zusammenarbeit zwischen den LPG und den werktätigen Einzelbauern.

Die Ernte 1959 soll zu einem weiteren Höhepunkt der Gewinnung der werktätigen Einzelbauern für die sozialistische Großproduktion werden. Die Bergung der Ernte mit geringsten Verlusten ist ein wichtiger Beitrag, um den Geburtstagstisch der Republik zu Ehren des 10. Jahrestages der DDR noch reicher zu decken und die Erfüllung der Pläne in der Landwirtschaft zu sichern.

Die Durchführung der Ernte 1959 ist ein Gradmesser dafür, wie die Organe der Partei und des Staatsapparates es verstehen, den neuen Arbeitsstil durchzusetzen und die Erfüllung der ökonomischen Aufgaben in den Mittelpunkt ihrer Tätigkeit zu stellen.

Abteilung Landwirtschaft beim ZK der SED